



Pogier und der FF Picheldorf. In Silber A siegte FF Aflenz-Kurort vor FF Picheldorf und FF Turnau.

Der Landesleistungsbewerb fand in Murau statt. Der BFV Bruck war mit fünf Bronze A, fünf Silber A, einer Bronze A zusammengesetzte

Ergebnisse erreicht werden.

Beim Zeltlager wurde die Kameradschaft gefestigt und neue Freundschaften geschlossen.

Der Bewerterstab mit 14 Landesbewertern und sechs Bewertern des BFV war 2018

Im Bewerbsjahr 2018 war bei der Feuerwehr Kapfenberg-Diömlach der Bereichsleistungsbewerb (BLB) für Bruck und Leoben, wobei wir 30 Gruppen bei 57 Durchgängen begrüßen durften.

Ich bedanke mich bei der durchführenden Feuerwehr, bei den Bewertern und den Feuerwehren, welche eine Gruppe gestellt haben, für den gelungenen Bewerb und die Mitarbeit auf das Herzlichste. In der Kategorie Bronze A waren zwölf Gruppen und in Silber A neun Gruppen vom BFV Bruck vertreten. Der Sieg in Bronze A ging an die FF Turnau gefolgt von der FF Göriz-



Bewerter des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur

und zwei Silber A zusammengesetzte Gruppen vertreten. Es konnten sehr gute

wieder sehr aktiv.

Mit der Bewerberschulung für die BFV BM, MZ und LE in Picheldorf und die Schulung in Lebring begannen die Tätigkeiten.

Es folgte der BLB in Kapfenberg-Diömlach und der LLB in Murau, weiters die Bewerbe im BFV MZ.

Erstmals wurde auch ein gemeinsamer Wandertag für die Bewerber durchgeführt. Mein Dank geht an den BFV MZ und der FF Altenberg für die ausgezeichnete Durchführung und Verpflegung.

Ich bitte weiterhin um Unterstützung und um rege Wettbewerbsteilnahmen auch im Jahr 2019.



Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Murau